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¿A qué le temes?
¿Qué te provoca ese sentimiento escalofriante que 

te paraliza hoy?

El temor es el enemigo número uno de la fe. 
Podríamos describirlo hasta 

como una fe negativa. 

En la palabra de Dios encontramos este verso:

“Lo que más temía, me sobrevino; lo que más me 
asustaba, me sucedió.” Job 3:25 

Es como si nuestros pensamientos atrajeran justo lo 
que estamos temiendo. 

Es sumamente importante que despejemos esos 
pensamientos de nuestra mente y que los 
reemplacemos por declaraciones de fe.

“Depositen en él toda ansiedad, porque él cuida de 
ustedes”. 1 Pedro 5:7 

Recuerda que el perfecto amor del Señor
echa fuera todo temor. 

Recibir el amor incondicional de Dios y su cálido 
abrazo, es el arma más poderosa para 

acabar con todos esos miedos 
que nos quieren asaltar. 


